



ハーモニー



年中組だより

梅雨を感じながらも、晴れた日には園庭で友達同士誘い合って、元気に走り回って遊ぶ姿が見られます。水分補給と休息をしっかり摂り、熱中症に気を付けて活動していきます。



今月の目標 友達と一緒に水に親しみ、水遊びを楽しむ。

★今月の予定★

- ・水鉄砲を使い、水遊びをします。水遊びの用意は園だよりを確認の上、7月7日(木)までに記名をしてお持ち下さい。
- ・マット・鉄棒・跳び箱を使って運動遊びをします。
- ・廃材制作を楽しみます。
- ・七夕会に向けて、盆踊り、ピアニカの練習をします。



♥お願い♥



- ・水筒のお茶が足りなくなってしまうお子様がいます。無くなつた場合は園で補充しますが、水筒を大きい物に変えて頂くか、2つ持つて登園するなどのご協力をお願いします。
- ・無記名の落し物が目立ちます。持ち物の記名をお願いします。



「傘制作」(裏面) お部屋に飾りました。

今月の俳句

- ・静けさに堪えて水澄むたにしかな
菜の花や月は東に日は西に
- ・夕立や草葉をつかむ群雀
- ・行く春や遙巡として遅桜

(小林一茶)
(与謝蕪村)

俳句クイズ

消えている所に正しく入る文字は何でしょう？

1・春の

終日のたりのたりかな

2・あかあかと日はつれなくも

の風

答えは裏面にあります。

- ③秋 ②夏 ①春 ③池 ②海 ①川

先月の子ども達の様子

『 傘制作 』

梅雨に季節になり、みんなで傘を制作しました。

年中になって、自分で初めてのガイド線書きに挑戦！！厚紙がずれないように手でしっかりと押さえ、「綺麗な丸が出来た！」「少しづれちゃった。」と同じ形が沢山出来る事を学びました。丸を書いた後は、鋏を使って重ね切りをし、計10枚のカラフルな丸が作れたよ！それを一枚一枚折って、糊で貼り付けて行きました。これが少し難しく、「難しい。」「どうやってやるの？」という声や「こう？」「出来た！」と確認しながらも最後まで自分の力で取り組む子もいました。完成後お部屋に飾ると「凄い！」「綺麗！」「雨が降ってきた。」と楽しそうな会話が聞こえてきました。

※ガイド線とは、鋏で切る線のこと。



『朝顔・枝豆の苗植え』

プランターに朝顔の種と枝豆の苗を植えました。朝顔の種は、前日から水に浸け「種の色が違う。」「白いのが出ている。」と変化に気が付きました。枝豆の苗は、きな粉作りの時に、大豆は枝豆からできている事を知り、「嘘だ！」「本当？」と疑問の声が挙がったので、みんなでどうしたら大豆ができるか実験をする事になりました。「大きくなあれ！」と楽しみにしていました。



俳句クイズの答え

1、②海

2、③秋